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志をもつことを意識したいです。 
授業の雰囲気が分かった。今
回も集中して１５回受けたい。 

偉人がどういった経路で偉人
となったのか知りたいと思った。 

前期の最終レポートと同じようなので、やりやす
そうです。尊敬する人のロールモデルの図解。 

人物論に興味を持った。有名人
の考えや歴史を学んでいきたい。 メロディで曲を選ぶことが多かっ

たが、もっと詞を読もうと思う。 
日本や世界の偉大な
人物について知りたい。 

時代を読み、時代に発信し、時代を変える。
そういう仕事を何に就いても心掛けたい。 

これからの人生で理想とな
るような人を見つけたい。 

次回の性格判断が楽しみです。 阿久悠さんの歌詞が凄く深く感じた。 

「何を書くかではなく何を見るか」という言葉
からも阿久悠の考え方が読み取れると感じ
た。阿久悠記念館に行ってみたいと思った。 

ためになる授業のはず。 

初めての授業で、どんなことをや
るのかとワクワクしていました。 

日本には尊敬すべき人がたくさんいる。 自分のモデルを探していくのが楽しみ 

自分にぴったりだと思った。 

私は石ノ森章太郎が好きなのですが、
記念館に行ってみたいと思いました。 

自分の人生も面白いものにしたい。 

授業に出てきた有名人は、名前は知っているが具体的に何をした
人か分からなかった。阿久悠さんは多摩大の学園歌の人だとは
知っていたが、あそこまで有名な人だとは思っていなかった。私は
読書が好きなので、小説家の人生モデルを見つけたい。 

YouTubeで映像を流しながら授

業を行う方法は、分かりやすく
て、とても良いと思った。 

プリントに書いている名前は知らない人が多かっ
た。どのような人なのか、どこがすごいのか調べ
て勉強してきたい。Youtubeで調べてみようと思う。 

自分の人生においてとても大切
な時間になることだろうと思う。 

頑張っていきたい。 

尊敬できる人
を見つける！ 

“自身の人生モデルにする”ということが目的であ
る。日本史が好きなので、楽しく受けたいと思う。 有名になった人の話を聞くのはよい経験だと思う。

岡本太郎、宮崎駿、手塚治虫の話を聞きたい。 

野球界の人物も取り
上げてほしいです。 

自分の確固たる意志と時代を
読み解く力が必要だと思った。 

私の知ってる日本の歴史と大きく関わっている人物
たちなのだと知った。一人の人物が歴史を作り大衆
に様々な影響を与えていることが分かった。 

ユーラシア大陸の図解が面
白かった。図解は本当にいろ
いろなことに使えると思った。 

資料が欲しいので
是非ＨＰを参照さ
せていただきます。 

阿久悠の美術館に行ったことがあります。
就活に向けて各企業の創立者を調べたい。 

Youtubeの映像は面白いし
分かりやすく良いと思った。 

色々な人物を知りたい。 
資料が分かりやすい。阿久悠の映像は初めて
見た。面白かった。久恒先生が、ナベプロの
パーティに参加されたことがあることに驚いた。 

今学期も先生の授業を取ろうと思いま
す。必修にすればもっと良いのに！ 

今期も先生の講義を受けられるのでわくわ
くしています。楽しみながら学びたいです。 

阿久悠さんが、一昔前の
人気の歌ほとんどを作詞
していたとは驚きました。 

自分の気持ちまでも作
詞してしまうところはす
ごいと思った。 

自分にとって目指す目標にしたい人物がいるかいないかで
人生が大きく変動する。モチベーションの変化のため？ 

立志人物論は、何が学べるかを知ることが
できた。自分に足りない部分をこの授業に出
てくる人物から吸収できればと思った。 

秋元先生がうなる
程の阿久悠さんは
素晴らしいと思った。 



立志人物論    アンケート①130920   ＜感想など＞ 

人生の道を示してもらえると思う。 春学期とは授業の印象が大分違う。 
立志人物論という講義を履修することで、志を高く持ち続
けられるだろう。偉大な人物を志を学び、参考にしたい。 

ライバルとなる人、目標とする人を作らなけれ
ば頑張れないと思った。人は才能を磨く努力を
していることで有名になれるのだと思った。 

今回、浅くだが、阿久悠さんの
ことについて知ることが出来た。 渋沢栄一は、本で読んだこ

とがあるので、楽しみ。 

偉人はなぜ「偉人」になっ
たのかを深く知りたい。 

歴史上の偉人に対しての理解を深
めることは、大切なことであると思う。 

自分のモデルとなる人を見つけられ
るきっかけになればいいなと思う。 

とても楽しそうな内容でワクワクする。 

阿久悠が作る詩には様々な思い
が込められているのだなと感じた。 

凄い人たちがたくさんいた。それ
を見つけることができ良かった。 

師匠の所が気になる。しっかり学び、歴史
を学びたい。志のもっと理解を深めたい。 

秋元康の尊敬する阿久悠について語る姿
勢から、尊敬の度合いがの高さが垣間見
えた。私には、そのような”指針”となるよう
な人物がいないため、うらやましく感じた。 

こんなにも秋元康が進化
しているのに驚いた。 

偉大な人を学べるこの授業に興味を
持った。石ノ森章太郎に興味があります。 

これからどんどん面白くなって
いくのではないかと思いました。 偉人を知れる良い機会だと思った。 

春学期の図解が、今回も役立つということ
なので、復習しておきたいと思います。 

Youtubeで情報を得ることや共有が簡単にできるように
なったことを実感する。情報の重要さを改めて理解した。 

秋元さんなど、身近な人や、歴史上の偉人などが知れるのが
楽しみである。志を見つけ、具体的に考えられるようにしたい。 

性格別のことを取り上げる授業が楽しみ。日本航空を
再建させた稲盛和夫さんについて、やってもらいたい。 

自分のロールモデルを見つけられるように頑張
りたい。いろいろな人を知れるので、楽しみだ。 

前期の久恒先生の授業とガラリと変わって、こ
の授業も面白いなと思いました。阿久悠さん
が、すごく偉大な人だと思いました。 

偉人の歴史や生活ス
タイルなどを知りたい。 

久恒先生の図解能力
と合わさって面白い。 

自分の人物モデルも
講義中に見つけたい。 

森鷗外の本来の職業が医者
だったというのを初めて知った。 

様々な偉人のことを学べ
ることはとても楽しみ。 

いろいろな人の人
物論を学びたい。 

非常にワクワクするイント
ロダクション講義であった。 

この授業で自分の目標となる人
物が見つけられるといいです。 

勉強のためにYoutubeを活用することもできるということ
に驚いた。勉強のために利用していこうと思った。 Youtubeを用いた授業に関心を持ちま

した。履修後の授業が楽しみです。 

人物には持続する志や飛翔する構想力があり、自分の
人生に影響を与えてくれそう。この講義でさらなる成長
をしたい。来年留学するので、留学先の人物を調べます。 

春学期の授業と全く違うの
でびっくりした。 人物の性格まで知ることはおもしろそうだと思った。

YouTubeを見て、感心するところが多く面白かった。 

今学期の授業も楽しみです。 


